



7 Pièces

300 m²

Réf. 2481vm

2 995 000 €



Le Cannet

Maison à vendre (06110)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement située en position dominante, sur les hauteurs du Cannet résidentiel au sein d'un environnement des plus plaisant, exposée plein sud et profitant d'une vue sublime et panoramique sur la mer, des îles de Lérins jusqu'au massif de l'Estérel, très plaisante villa rénovée de 300 m² composée de 5 chambres aux volumes et à l'ensoleillement généreux. Son beau terrain en restanques s'étend quant à lui sur 1 800 m² et est agrémenté d'une belle piscine à débordement et d'un large espace de terrasse. Grand garage de 50 m².REZ-DE-CHAUSSEE :- Hall, séjour, salle à manger, cuisine ouverte- ...

Ideally located in a dominant position, on the heights of residential Cannet in a most pleasant environment, facing south and enjoying a stunning and panoramic view of the sea, from the Lérins islands to the Esterel massif, very pleasant renovated villa of 300sqm composed of 5 bedrooms with generous volumes and sunshine. Its beautiful terraced land extends over 1800sqm and is decorated with a beautiful infinity pool and a large terrace area. Large garage of 50sqm. Ground floor:- hall, living room, dining room, open kitchen- master bedroom (bathroom + large dressing room)- bedroom- guest ...

AGENCE EUROPA - HYMSON

2 LA CROISSETTE - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

